



**4 Pièces**

**112 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83278006**

**852 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé au sein d'une résidence des années 30, à deux pas de la Croisette et de la Roseraie. Bel appartement rénové avec de beaux volumes, 4 pièces d'environ 112 m<sup>2</sup> et une très belle hauteur sous plafond (3,10 m). L'appartement se compose d'un hall d'entrée, d'un salon, d'une cuisine ouverte sur salle à manger, une chambre en suite donnant sur un petit balcon avec salle de douche, de deux autres chambres ainsi qu'une seconde salle de bain incluant une douche. Une cave complète ce bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Located in a residence dating from the 1930s, a stone's throw from the Croisette and the Roseraie. Fully renovated 4-room apartment with about 112 sqm of living space and very high ceilings (approx. 3.10 m). The apartment comprises an entrance hall, a lounge, a kitchen opening onto a dining room, an en suite bedroom opening onto a small balcony with shower room, two other bedrooms and a second bathroom including a shower. A cellar completes this property. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) Agency fees payable ...

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

